



LES
VOYAGES de M^{me} de SÉVIGNÉ
Dans le Lyonnais
(1672 à 1694) ⁽¹⁾

MADAME de Sévigné, arrivée en Provence dans les derniers jours de juillet 1672, y séjourna quatorze mois et prit congé de sa fille le 5 octobre 1673, pour revenir à Paris par Lyon et la Bourgogne. Elle lui écrit ce jour même de Montélimar, le lendemain de Valence et le mardi 10 octobre de Lyon, où elle est encore reçue chez ses amis, le charrier, le comte et la comtesse de Rochebonne, dans leur hôtel du cloître de Saint-Jean. Elle passe dans cette ville la journée du mardi 10 octobre chez les religieuses de Sainte-Marie de la Visitation, qu'elle ne manquait jamais d'aller voir, en sou-

(1) Voir le numéro de janvier 1889 de la *Revue du Lyonnais*.